
La primavera di Corviale

E’ stato un lungo inverno durato
alcuni anni in cui eravamo in pochi a credere al progetto di
Corviale  Domani:  diciamo  la  verità  eravamo  tutti  un  po’
scettici quando Pino Galeota parlava di Corviale come di una
chance  per  Roma  e  per  l’Italia,  o  quando  Maria  Grazia
Bellisario  lo  dichiarava  un  nuovo  modello  d’integrazione
architettonica e sociale, o quando Monica Melani v’intravedeva
un nuovo modello di sviluppo basato sull’arte e la cultura, o
quando Stefano Panunzi ci raccontava del tetto più grande del
mondo destinato a piazza e produzione di energia ed ortaggi, o
quando Alfonso Pascale vi declinava le caratteristiche di una
nuova agricoltura sociale e volta al benessere psicofisico, o
quando Sandro Zioni c’insegnava a far diventare corviale.com
il  giornale  delle  periferie  o  quando  Elisa  Longo  e  Ivan
Selloni esercitano la professione di giornalisti sociali.

Dopo  questo  lungo  inverno  è  arrivata  la  primavera  di
Corviale:  venerdì  9  maggio  sala  del  Consiglio  municipale:
concerto  del  Teatro  dell’Opera:  l’assessore  Barca,  da  noi
intervistato, dichiara: “la vostra suggestione di portare a
Corviale, dopo l’Opera, una grande mostra integrando così i
900 metri quadri del Mitreo nel circuito culturale della città
è coerente col nostro progetto culturale e ne studierò la
fattibilità”; sabato 10 maggio: Open House: la manifestazione
internazionale sull’architettura ha coinvolto 3  iniziative a
Corviale, inaugurazione del Campo dei miracoli: dichiarazione
stampa del Governatore del Lazio Zingaretti: “Corviale dovrà
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essere  uno  dei  cuori  degli  investimenti  europei:  vogliamo
dimostrare a tutta Europa che Corviale è nei nostri cuori”.

E’ leggendo questa dichiarazione di Zingaretti che ho capito
che a Corviale è sbocciata la primavera, mi sono andato a
rileggere  ciò  che  avevamo  scritto  con  Alfonso  Pascale  e
Stefano Panunzi nel manifesto “Corviale verso Europa 2020”:
“Si tratta di dar vita ad un Partenariato Pubblico-Privato che
intende allargarsi anche ad altri quartieri del Quadrante per
candidarsi  a  gestire  in  modo  integrato  i  Fondi  Europei
2014-2020”.

C’impegniamo a continuare a seguire il progetto in maniera
tale da assicurare che dopo la primavera ci siano anche i
frutti concreti di un‘estate di Corviale in termini di lavoro,
cantieri,  riqualificazione,  verde,  innovazione  tecnologica,
vivibilità, sicurezza.
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